

#WEST 11. März 2016

Der Frauentag bei der BAHN-BKK Regionalgeschäftsstelle Nord West Münster

Aus Anlass des Weltfrauentags haben die Kollegen der EVG-Dienststellengruppe der BAHN-BKK Münster und der Gewerkschaftssekretär Sebastian Bitterwolf die dort beschäftigten Kolleginnen besonders geehrt. Der Anteil der weiblichen Beschäftigten beträgt bei der BAHN-BKK Münster über 70 %.



Aus Anlass des Weltfrauentags haben die Kollegen der EVG-Dienststellengruppe der BAHN-BKK Münster und der Gewerkschaftssekretär Sebastian Bitterwolf die dort beschäftigten Kolleginnen besonders geehrt. Der Anteil der weiblichen Beschäftigten beträgt bei der BAHN-BKK Münster über 70 %. Man kann also mit Fug und Recht behaupten, dass es ohne die Kolleginnen hier nicht laufen würde. Aber nicht nur deshalb haben sich die Kolleg_innen die verteilten Rosen verdient.

Themen, die von den Kolleginnen an Gewerkschaft und Personalrat herangetragen wurden, waren nicht nur die Möglichkeiten zu einer besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf und der Umgang mit Teilzeitarbeit. Weiter wurde der örtliche Personalratsvorsitzende und stellv.

Dienstgruppenvorsitzende Neithard von Böhlen darin bestärkt, sein Vorhaben der Umsetzung eines Eltern-Kind Büros auch gegen Widerstände voranzutreiben.

Die EVG-Dienststellengruppe BAHN-BKK Münster bedankt sich bei allen Helfer_innen, die diese gelungene Aktion möglich gemacht haben und für die zahlreichen, guten Gespräche.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 120.20 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/west/aktuelles/16_1